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#414  История  контакта  с  инопланетянами.  Интервью  с  Ириной
Подзоровой.

 
25 февраля 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Павел Дьячков – корреспондент;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни.
 
00:20 Представление участников.
Павел:  Итак, мои дорогие друзья и зрители. Настал момент, когда все-таки я

приехал в гости к «Кассиопее». Вы все этого ждали, по крайней мере, многие. Я тоже
хотел  повстречаться  с  этим человеком.  Ирина  Подзорова  вместе  с  нами  в  прямом
эфире. Сегодня мы с ней пообщаемся,  зададим интересные вопросы на совершенно
различные  темы,  в  том  числе,  которые  касаются  жизни  и,  конечно,  инопланетных
цивилизаций, существ.

Давайте, во-первых, познакомимся. Ирина, добрый день!
Ирина: Добрый день, Павел! Здравствуйте, дорогие друзья. Меня зовут Ирина

Подзорова. Я являюсь контактером с внеземными цивилизациями с 13 лет, то есть с
1999 года. Мы об этом более подробно поговорим в беседе, в интервью.

Хочу  сказать,  что  сейчас  здесь,  кроме  нас  с  Павлом на  физическом  уровне,
присутствуют  в  астральных  телах  два  представителя  инопланетных  цивилизаций,
которые  меня  курируют.  Их  зовут:  ЛиШиони  с  планеты  Шимор,  он  является
специалистом по астральным взаимодействиям и обмену энергиями между астральным
и физическим мирами. Кстати,  эта прекрасная кукла,  которую я держу в руках,  это
изображение ЛиШиони.  Его внешний вид по моим рассказам воссоздали волонтеры
нашего  Центра  «Кассиопея».  У  него,  как  вы  видите,  синяя  кожа.  В  общем,  он
человекоподобен. Это его физическое тело.

Еще здесь присутствует мой куратор, которого зовут МидгасКаус. Он является
биологом,  психологом  и  специалистом  по  инопланетным  цивилизациям,  в  данное
время  он  изучает  Землю.  Мы  для  них  -  инопланетяне,  поэтому  он  специалист  по
землянам. Он с планеты Эслер. Выглядит он по-другому. Ну, кому это интересно, вы
всегда  можете  зайти  на  наш  канал  «Кассиопея»  в  YouTube,  «Кассиопея  -  Ирина
Подзорова», там все это есть. Мы не будем отвлекаться от темы беседы.

Павел:  Да.  Будет  оставлена  ссылка  под  видеороликами  на  моем  YouTube
канале,  также  на  канале  у  Ирины.  Посмотрите  и  мой  канал,  и  обязательно  канал
«Кассиопея».  Много  интересного  вы  узнаете  и  поймете  о  происходящем  вообще  в
мире.

Ирина: Еще пришли и с Павлом, их несколько.
Павел: Да. Со мной пришли, видимо, Ирина объясняет.
Ирина: Его сопровождающий тоже.
Павел: Сопровождающие, наставники Высшего мира.
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Ирина: Да.
 
03:24 Межзвездный Союз.
Павел: Понятно. Ирина, у меня сразу же будет такой вопрос. Ты общаешься с

различными цивилизациями. Все-таки что хотят для людей сделать эти цивилизации?
Помогают им или же не вмешиваются, или что-то еще они подразумевают? Что хотят
сделать или как-то нам помочь эти цивилизации?

Ирина:  Благодарю за  вопрос.  Эти цивилизации,  о  которых я сейчас  сказала:
планета  Эслер  и  планета  Шимор,  входят  в  Межзвездный  Союз  нашей  Галактики.
Межзвездный  Союз  нашей  Галактики  в  настоящее  время,  буквально  с  недавнего
времени, состоит из 117 цивилизаций. Раньше было 116. Недавно приняли еще одну
цивилизацию в этот Союз. Цель этого Союза, в том числе, находить молодые расы, те
расы, которые не вошли в Межзвездный Союз и не имеют возможности перемещаться
в Космосе с огромной, фантастической, невероятной скоростью, которую им дают их
технологии. И с такими молодыми расами они вступают в контакт.

В случае  с  Землей все  еще более  интересно.  Дело в  том,  что  представители
Межзвездного  Союза  уже  существовали  в  нашей  Галактике  3  миллиона  лет  назад,
когда на Земле не было даже разумного человека. Межзвездный Союз существует на
протяжении последних 15 миллионов лет.

 
05:05 Цивилизации планет Шимор и Эслер.
Павел: А на каком плане они существуют? Духовный?
Ирина: Нет.
Павел: Это физические тела?
Ирина: Это физические тела, но они находятся на разных планетах. Например,

планета Шимор, откуда ЛиШиони, она находится на расстоянии около 700 световых
лет  от  Солнца  в  созвездии  Андромеды.  А  планета  Эслер,  откуда  МидгасКаус,
находится на расстоянии 36 световых лет в созвездии Волопаса, в непосредственной
близости от звезды Арктур. Но это не система самого Арктура, а соседняя система.

Павел: Это арктурианцы?
Ирина:  Арктурианцы.  Они  относятся  к  группе  арктурианцев,  но  там  много

цивилизаций. Это плотные инопланетяне.
 
05:55 Влияние Межзвездного Союза на человечество.
Павел: А с какими целями они все-таки пришли в наш мир на Землю? Просто

контролировать? Или мы одна из цивилизаций, о которой они заботятся?
Ирина: Эти цивилизации Межзвездного Союза прилетели на Землю в первый

раз  5  миллионов  лет  назад,  когда  здесь  не  было  разумной  жизни,  но  была  жизнь
животная. Были динозавры, населяющие ее животные.

Прошло  некоторое  время,  и  ученые  из  Межзвездного  Союза  решили
поспособствовать  эволюции  одного  из  видов  приматов  для  того,  чтобы  в  нем  мог
воплощаться  разумный  Дух.  Но  это  по  их  терминологии.  А  по  нашей  -  чтобы
неразумное животное, так сказать,  превратилось в разумное существо, подобное им.
Об этом говорят все религии Земли в той форме, что люди подобны Богам. Даже в
Библии есть, что человек имеет образ и подобие Бога.

Павел: Частичку Бога, да.
Ирина:  Да.  Древние  люди,  когда  жили  на  Земле,  создавали  религии.

Инопланетян  называли Богами,  потому что  в  их  представлении  только Боги  могли
летать по небу. Или называли Ангелами. Может быть, вы видели мифы народов мира,
где на колеснице летит Бог. Небесная колесница - так назывался космический корабль.



Цель их создания была для того, чтобы на нашей Земле тоже была разумная
цивилизация,  которая  со  временем  станет  их  сотрудниками.  Наша  цель  –  влиться
потом в Межзвездный Союз и дальше уже вместе с ними на равных правах равных с
ними сотрудников космоса познавать Вселенную.

Павел:  Развиваться,  то  есть  выйти  на  новый  уровень  ступени  развития  не
только в физическом плане, но и в духовном.

Ирина:  Под  словом  «развитие»  они  понимают,  прежде  всего,  духовное
развитие.  Без  него,  без  духовных,  моральных  и  нравственных  ценностей
технологическое развитие они считают опасным для цивилизации.

 
08:20 Условия вступления в Межзвездный Союз. Контактерство.
Павел:  Да,  кстати,  по  какому  пути  нам  правильно  идти?  По  природным,

духовным  или  технологическим?  Не  может  быть  такого,  что  мы  сейчас  идем  по
ошибочному пути развития,  выбрав, именно технологический путь? Не приведут ли
нас машины к погибели? Роботы, компьютеры и все остальное.

Ирина: У них тоже есть роботы, компьютеры, очень быстрые звездолеты и так
далее,  но  их  наука  совмещена  с  таким  духовным  знанием,  который  мы  называем
эзотерика. Их технологии направлены по их законам на совершенствование мира, на
то, чтобы его познавать, на то, чтобы помогать друг другу.

Но  в  нашей  Галактике  существуют  цивилизации,  которые  не  вошли  в
Межзвездный Союз, так как их не приняли, например, по причине войн.

Павел: Да.
Ирина: Не примут цивилизации, которые воюют. И чтобы сдерживать военную

экспансию этих цивилизаций по Галактике, у Межзвездного Союза тоже есть оружие.
Но они его применяют для защиты таких цивилизаций, как наша, и еще многие десятки
других  в  Галактике,  которые  не  могут  защитить  себя  сами  от  инопланетного
вторжения.

Павел: Я понял. То есть до тех пор, пока цивилизация идет по пути развития,
где есть войны, зло и боль, мы никогда не сможем вступить с ними в нормальный
контакт и выйти на их уровень развития. Нам нужно прекратить войны, прекратить
зло, все кровопролития, и только тогда мы сможем хотя бы немножко подняться на их
уровень  вибраций.  И  они,  возможно,  нас  примут  в  свой  Межгалактический  Союз.
Имеется в виду, что мы сможем отойти от Земли, взлететь куда-то выше, или даже в
физических телах, или с помощью определенных скафандров, или на духовном уровне
просто общаться с ними. Нам нужно прекратить войны все.

Ирина:  На  духовном  уровне  мы  и  сейчас  можем  с  ними  общаться,  это
называется контактерство.

Павел: Так.
Ирина:  Контактер  –  это  человек,  который  общается  с  разнообразными

существами: либо с инопланетянами, либо, мы называем их плазмоидами, с Духами
природы, будем так говорить, либо с Ангелами, то есть с невоплощенными в материю
Духами, которые находятся в Духовном мире. Такого рода контакты допустимы для
людей.

Но для того, чтобы нас приняли в Межзвездный Союз, наша планета должна
соответствовать  определенным  качествам,  определенным  правилам.  Первое  из
которых – отсутствие крупного военного конфликта на планете. Не считается …

Павел: Локальный
Ирина:  Локальный  какой-то  бунт,  и  его  подавили.  А  считается,  когда  одно

государство воюет с другим, и применяется оружие очень большого поражения. Такие
войны не должны присутствовать на планете, которая входит в Межзвездный Союз, в



течение 5 земных лет.
Павел: Мирное время абсолютно. Мирное время.
Ирина: Это первое условие. Второе условие – уважение к любой человеческой

жизни  c  момента  зачатия.  С  момента  зачатия  человеческая  жизнь  должна  быть
неприкосновенна.

Павел: Дети, взрослые, пожилые люди, абсолютно все должны.
Ирина: Зачатие – это значит, что пока даже еще не родился. И он тоже имеет

право на жизнь, потому что это бессмертный Дух, который пришел выполнять свою
задачу.

Павел: Понятно.
Ирина: И не должны пренебрегать его жизнью, даже если мама не желает его

вынашивать.
Павел:  Жизни  сохраняться  должны  абсолютно  все,  любого  существа

человеческого вида с момента зачатия. Абсолютно все.
Ирина: Да. Это второе правило. Третье правило – отсутствие смертной казни. В

случае  серьезных преступлений необходимо создать  такие условия для длительного
либо  пожизненного  лишения  свободы,  но  с  обязательной  работой  над  этими
преступниками, чтобы они осознали свои действия и смогли повысить свои вибрации.
Осознать и исправиться до своего естественного ухода из этого мира, чтобы они не
попали на низкий духовный уровень. О них заботятся, можно сказать.

Как они могут исправляться? В Межзвездном Союзе тоже иногда рождаются
существа, которые пренебрегают его законами. Но у них это редко бывает, потому что
воспитание детей в духе послушания законам и духовное развитие начинается еще в
школе. Им рассказывают, что они Духи и так далее.

 
13:23 Психология в школах на планетах Эслер и Шимор.
Павел: У них, в принципе, есть такие же школы, как у нас, учебные заведения?
Ирина: Для детей, да.
Павел:  Потом  они  так  же  развиваются.  Но  им,  наверное,  прививают какие-

нибудь правильные образы. Допустим, у нас со школы чему учат? Нам рассказывают о
войне, пусть она не в наше время случалась, а когда-то давно - 50 лет, 100 лет назад.
Но мы с детства об этом знаем. Если нам с детства убрать эти все понятия о плохом, о
войнах, обо всем, в принципе, мы не будем об этом знать. Интересно, их учат таким
моментам, что люди или те существа, которые живут на других планетах, тоже могут
быть  злыми,  причинять  друг  другу  боль,  или  же  вот  эти  понятия  у  них  с  детства
вообще не закладываются, и они об этом даже не знают и не слышат?

Ирина: Они знают, но в контексте изучения психологии. (МидгасКаус говорит)
У нас в детстве,  с первого цикла (буду говорить земным языком), с первого класса
школы нашей,  например,  и  на  Шиморе,  и  на  Эслере,  есть  такой  предмет,  который
называется  «Психология  Духа».  Там  изучают  строение  разумного  Духа,  который
бессмертен  и  проходит  цикл  воплощений.  У  каждого  такого  Духа,  где  бы  он  ни
воплощался,  одинаковое  строение.  Мы  через  Ирину  передавали  эти  знания.
(Действительно, у меня есть видео на канале об этом.)

Вкратце,  я  расскажу,  что  в  этом  предмете  объясняют  учителя,  что  Дух
бессмертен, что он состоит из чувств, желаний, разума, эмоций, как с ними работать,
как работать со своими эмоциями, чтобы не копить негативных блоков, которые потом
могут привести к плохим действиям.

Любое преступление,  будь  то убийство,  воровство,  изнасилование,  не  просто
так  происходит,  а  потому  что  в  Душе  человека,  который  это  сделал,  скопился
негативный энергетический блок. Он воздействует на его мышление, восприятие, на



его желание таким образом, что у него появляются мысли, которые он потом реализует
в физическом теле. Причины этих всех преступлений скрыты в Духе человека. И чтобы
их не возникало, с людьми начинают работать с детства. Рассказывают, как пресекать в
корне возникновение негатива.

 
15:56 Возможности контактера Ирины Подзоровой.
Павел: Ирина, у меня вопрос, сейчас на секундочку мы отвлечемся. Кто сейчас

с нами общается через твое тело? Это твои мысли или высшего существа?
Ирина:  Это  не  то,  что  через  тело.  Он  мне  передает  в  Астрале,  а  я  уже

транслирую сама.
Павел:  Транслировать.  По  большому  счету  его  мысли  передаешь  нам,  всем

людям. Не своим собственным мозгом ты нам сейчас все это рассказываешь, а именно
из Астрала принимаешь информацию.

Ирина: На последний вопрос о школе, да. А до этого я рассказывала из своих
знаний, они все равно были основаны на той информации от них, которую я получила
ранее.

Павел: Понятно.
Ирина: Я давно контактер.
 
16:40 Продолжительность жизни на разных планетах.
Павел:  Понятно.  Последовательно  передала  ту  информацию,  которую  знала

раньше.  Скажи,  пожалуйста,  будет  ли  у  людей,  у  нас  простых  (помимо духовного
контакта),  например,  контактеров,  физический  контакт?  Проявятся  ли когда-нибудь
пришельцы,  инопланетяне,  жители  этих  космических  цивилизаций  здесь,  в  нашем
физическом мире? Люди, которые замечают летающие тарелки, треугольные НЛО —
это возможно в нашем мире? Или все-таки это будет всегда скрыто и замаскировано?
Никогда они на 100% нам не покажутся.

Ирина: Их ответ интересует? Просто я сейчас могу.
Павел:  Желательно  их.  Могут  ли  они  открыться  большому  количеству

населения, людей вообще, или в этом нет смысла?
Ирина:  (МидгасКаус говорит) Я еще раз расскажу вам правила контактов.  Я

лично  являюсь ученым – исследователем,  который,  прежде  чем лететь  на  Землю и
вступать  в  контакты  с  вами,  прошел  курс  обучения  работе  с  инопланетными
существами. Сначала я поступил на работу в Комиссию по контактам Межзвездного
Союза. Кстати, хочу сказать, что я родился на планете Эслер, когда на Земле был 1932
год.

Павел: Это не так давно.
Ирина: Да, он у нас молодой человек.
Павел: Всего 90 лет прошло.
Ирина: Он еще молодой специалист.
Павел:  Сейчас мы снимаем видеоролик, напомню вам, зрители,  что это идет

2022 год.
Ирина: Он у нас молодой специалист, потому что на Эслере живут чуть больше

450 лет земных.
Павел: Продолжительность жизни в земном измерении, да?
Ирина:  Да.  Так  что  он  у  нас  молодой специалист,  который,  между прочим,

имеет жену и двоих детей на планете Эслер.
Павел: То есть у них тоже два пола есть - мужчины и женщины. В принципе,

рождаются дети, у них подобным образом соединившись…
Ирина: У нас тоже семьи.



Павел:  Мужчины  и  женщины  -  это  не  какие-то  раздельные  однополые
существа. Это конкретно два пола: мужской и женский.

Ирина: Да.
Павел: Так же появляются дети, они вырастают, и у них свои дети. Да?
Ирина: Просто мы эволюционировали не из приматов, как у вас, а их других

животных. У нас не было на планете приматов. Поэтому я выгляжу по-другому.
Павел: Понятно. А почему они тогда живут так долго? Мы на Земле максимум

100 лет живем. Средний возраст вообще 80-90. Как они доживают до 400 лет? Почему?
Ирина: Ваш лимит в 10 раз больше.
Павел: Значит, нас вынудили или заставили жить меньше. Почему?
Ирина: Лимит ваших тел.
Павел: Почему мы живем меньше?
Ирина: До войны 12 тысяч лет назад, о которой я тоже рассказывала, дорогие

друзья,  на  нашем канале,  имеется  в виду война с рептилоидами с планеты Селбет,
которые уничтожили нашу цивилизацию, мы жили в 10 раз дольше, чем сейчас. Есть
упоминание в Библии, что мы жили 600-700 лет.

Павел: В принципе, до 1000. Такой и был возраст.
Ирина:  Но из-за  того,  что  у нас  после войны изменилась  энергетика  у  всей

Земли,  изменилась  ось  вращения,  магнитное  поле,  из-за  этого  в  ДНК  наших  тел
добавили такое изменение, что мы стали в 10 раз меньше жить, потому что жизнь на
Земле  стала  совсем  другая.  А  также  это  было  сделано  для  того,  чтобы  сильно  не
понизить свои вибрации. Продолжительность жизни соответствует состоянию нашего
общества. Даже те 60-70 или 80 лет, которые мы живем на Земле, при неосознанном
обращении  со  своим  телом  и  его  инстинктами,  тем  более  под  влиянием  тех
общественных идей, которые несут негатив, могут привести к духовной деградации.

Павел: Понял, есть смысл в этом.
Ирина: Чтобы снизить духовную деградацию.
Павел: Деградацию, потому что, если мы будем жить долго в одних телах, мы

можем пойти не по правильному пути в Духовном мире. Да?
Ирина: Да.
Павел: Мы перестанем развивать свои вибрации и не сможем выйти на уровень

выше.
 
21:07 Задачи воплощений на разных планетах.
Ирина: И теперь для Духовного мира планета Земля стала планетой быстрого

воплощения.
Павел:  Быстрого,  то  есть  Души  перерождаются  быстрей  в  новых  людей,  в

новых детей, и происходит постоянный процесс.
Ирина:  Духи  не  только  на  Земле  могут  воплотиться.  Например,  после

разделения с физическим телом,  после смерти тела ваш Дух может воплотиться  на
любой планете.  Например, на моей может воплотиться,  если он этого пожелает, и у
него будут такие задачи - развить в себе какие-то качества, которые развивают на этой
планете.

На  вашей  планете  развивается  больше всего  качество  терпения,  смирения  и,
конечно же, развития безусловной любви, то есть принятия всего, что существует.

Павел: Доброту, любовь мы должны развивать.
Ирина: Потому что на Земле созданы такие условия, что именно это развивает.

На  других  планетах  Межзвездного  Союза  могут  развивать  какие-то  отдельные
психические  способности  либо  знания  о  Вселенной.  Например,  на  планете  Эслер
развивают  спокойное,  уравновешенное  эмоциональное  состояние,  контроль  над



своими эмоциями. У нас такое общество, и даже наше тело этому способствует, у нас
эмоциональный фон уже другой.

Павел: Более спокойный, размеренный.
Ирина: Да, как мудрость. Мы называем духовная мудрость.
Павел: Мудрецами становитесь.
Ирина: Да.
 
22:46 Инопланетяне на планетах Солнечной системы.
Павел: Хорошо. А вопрос такой. Есть определенные планеты, где вы живете. У

нас есть по научной теории Солнце,  потом Меркурий,  Венера,  Земля.  Есть  ли еще
жизнь на соседних планетах рядом с Солнцем? Или все-таки такая экзопланета,  как
земная, только у нас? Или все-таки где-то еще на этих 8-9 планетах по научной теории
существуют подобные люди, как мы. Или они точно необитаемые?

Ирина: Сейчас на планетах Солнечной системы и на их спутниках существуют
базы  и  Межзвездного  Союза,  и  Галактической  Федерации  Света  -  это  еще  одна
галактическая структура, столица которой находится в скоплении Плеяды.

Павел: Это значит, что речь идет и о Луне, в том числе?
Ирина: Да. На Луне.
Павел: Там есть конкретные базы этих космических цивилизаций?
Ирина: Да.
 
23:39 Появление разумного существа на Земле.
Павел: Это дружественные нам цивилизации, или это может быть рептилоиды,

как говорят, серые пришельцы? Кто на Луне находится?
Ирина: Дело в том, что тех, кого вы называете рептилоидами и серыми, то есть

с серым цветом кожи, в Галактике существуют десятки рас, именно такого типа.
Павел: Десятки различных таких рас?
Ирина:  Да.  Те,  которых  вы  называете  серыми,  развились  эволюционно  из

определенных видов, по-вашему, амфибий. Но они были не совсем похожи на земных
амфибий.  Животные,  из  которых  они  развились  -  это  нечто  среднее  между
пресмыкающимися и амфибиями.

Павел:  Амфибия  —  это,  в  принципе,  человекоподобное  водяное  существо?
Правильно?

Ирина:  Да,  из  водяных.  А  что  касается  рептилоидов,  то  есть
рептилоидоподобных, эти расы тоже бывают разного типа. Бывают, которые развились
из крупных, наподобие ваших динозавров, даже с крыльями (я помню такую расу).

Павел: Летающие, да?
Ирина: Летающие драконы.
Павел:  Драконы  100%  существовали.  Все  легенды  основаны  на  тех

рептилоидах, которые жили некоторое время назад.
Ирина: Они прилетали.
Павел: Что с ними случилось? Почему сейчас их больше нет? На всех древних

картинах они изображены. Война с драконами, какие-то сражения, языки пламени изо
рта. Сейчас почему-то их не существует, хотя в древних религиях: азиатских, Японии,
Китая, даже в славянских они есть. У нас прокалывает Георгий Победоносец копьем
дракона такого.

Ирина:  Есть  война  с  драконами,  потому  что  человечество  долгое  время
сосуществовало с вашими собственными динозаврами.

Павел: Но динозавры – это не рептилоиды. Это отдельный вид, получается?
Ирина: Они рептилоидные виды, но неразумные.



Павел: Они животного типа.
Ирина: Да.
Павел: У них нет сознания. Динозавры – это конкретные животные.
Ирина:  Межзвездный  Союз  отказал  планете  Селбет,  которая  находится  в

созвездии Гончих Псов, там живут рептилоиды. На момент нашего создания они были
в Межзвездном Союзе. Дальше произошло то, что произошло, после того, как Селбету
отказали в том, чтобы они на Земле создали свою расу, рептилоидную (взяли какого-
нибудь динозавра и ввели ему свои гены, чтобы он стал разумным). Они такой запрос
послали.

Павел:  Рептилоиды,  значит,  развились  по  такому  принципу.  Мы  же,  люди,
появились из человекоподобных обезьян, приматов.

Ирина: С добавлением генов трех рас.
Павел:  Получается,  рептилоиды  появились  из-за  того,  что  генетически

модифицировали динозавров.
Ирина: Рептилоиды с Селбета хотели модифицировать динозавров. Их ученые-

генетики сказали, что антропоморфов вы создали на Земле с добавлением 5% их генов.
Но они хотели больше в нас генов добавить, потому что они считали, что их гены на
нас  хорошо  подействуют,  мы  будем  больше  проявлять  свой  Дух.  Но  ученые  двух
планет - Бурхада и Тумесоута, которые участвовали в нашем создании, антропоморфы,
сказали,  что  больший  процент  добавления  генов  рептилоидов  в  наше  тело  сделает
нашу биохимию нестабильной.

Павел:  Получается,  что,  в  любом  случае  в  людях  есть  антропоморфные
существа, человекоподобные, как мы сейчас.

Ирина: Да.
Павел: Но в нас во всех или в большинстве обязательно есть и ген рептилоидов

в количестве примерно 5%.
Ирина: Во всех есть.
Павел:  Во  всех  людях.  Мы,  по  большому  счету,  являемся  их  небольшими

частичками. Но тогда получается, рептилоиды нам не враги, и они не против нас. Как
их ассоциировать? Они живут на каких-то планетах, делают зло для людей, или с ними
можно дружить?

Ирина: Я сейчас вам очень вкратце расскажу. Они нас создали 3 миллиона лет
назад.  Появились  первые  люди.  Уже  тогда  один  из  рептилоидов,  который  был  на
нашей базе на Земле, затаил зло на бурхадцев и тумесоутцев за то, что они в людей не
добавили столько генов, сколько они хотели. И уже тогда была предпринята попытка
обманом отравить этих первых людей. Это вошло в Библию притчей об отравлении, о
предложении плода змеем первым людям.

Павел: Так это первое, это самое главное про Адама и Еву, начало Библии, всех
библейских событий.

Ирина: Змей – это рептилоид.
Павел: Змей действительно рептилоид, да?
Ирина: А почему именно такое дерево он выбрал? Почему там было написано,

что это познание добра и зла? Эти деревья были привезены с одной из планет.
Павел: И ведь это не яблони.
Ирина: Нет.
Павел: В Библии написано, что это плод от яблони. Совсем другое дерево.
Ирина: Нет. Это не яблони, не финики, это дерево хороу называется.  У него

есть плоды. Оно использовалось инопланетянами с планеты Тумесоут для того, чтобы
держать в равновесии их мозговую активность. Но из-за нашего обмена веществ оно
для  нас  было  токсично.  Поэтому,  когда  первые  люди  появились,  и  инопланетяне



научили их разговаривать на упрощенном, так называемом, тумесоутском языке. Он
потом лег в основу иврита.

Павел: Для еврейского языка это прародитель?
Ирина: Тумесоут.
Павел: Это их язык.
Ирина: Тумесоут — это созвездие Орион. Они выглядят, как мы, только ростом

от 4 до 8 метров.
Павел:  Ого!  Такие  гиганты.  Может  быть,  когда  на  Земле  находят  скелеты

гигантов  во многих местах,  об этом скрывают,  стараются спрятать,  что  это именно
скелеты тех созданий, которые прилетели к нам, не человеческих?

Ирина: Это еще довоенные, иногда находят.
Павел: Иногда находят? Это может быть не скелеты людей-гигантов, а именно

пришельцев, которые прилетели к нам, да?
Ирина:  Наш  рост  первоначально  тоже  был  около  3,5  метров,  но  это  при

создании  3  миллиона  лет  назад.  Потом  произошла  мутация,  из-за  которой  рост
постепенно стал уменьшаться с каждой популяцией, с каждым поколением.

Павел:  И,  соответственно,  мы  сейчас  еще  будем  уменьшаться?  Если  3,5
миллиона  лет  мы  становились  меньше,  еще  пройдет  миллион  лет,  получается,  мы
опять уменьшимся?

Ирина: Последние 200 тысяч лет мы держимся на такой отметке.
Павел:  На  одном  уровне.  В  принципе,  мы,  наверное,  так  и  сохранимся

ближайшие миллионы лет. Именно на таком уровне. Да?
 
30:58 Контакт Моисея с инопланетянами.
Ирина: Что я хотел сказать? 200 тысяч лет назад по 20 тысяч людей переселили

на Марс и Венеру.  Им создали условия,  так  как там была другая  атмосфера,  были
построены  специальные  города  для  того,  чтобы  цивилизация  людей  была
распространена по всей Солнечной системе.  Видели призыв в Библии:  плодитесь и
размножайтесь? Чтобы люди там размножались.

Я про рептилоидов еще не рассказал. Они попытались обманом сказать, что этот
плод людям подходит. Если вы читали Библию, там это есть.

Павел: Конечно.
Ирина: Если вы его съедите, то станете Богами, то есть этими тумесоутцами,

такими же умными, а на самом деле они для людей были токсичными. Для чего так
сделал рептилоид? Для того чтобы, если этих людей найдут погибшими, потом списать
на несчастный случай. Что это якобы их не подговорили, а они сами подошли и съели.

Павел: Сами съели. Условно, эти Адам и Ева, эти библейские персонажи.
Ирина: Да, их было 18 человек: 9 мужчин и 9 женщин.
Павел: А, вот так.
Ирина: Просто двоих взяли для примера.
Павел: Выбрали, как пример.
Ирина: Это описали уже позже. Моисей писал книгу «Бытие» около 5 тысяч лет

назад. Даже 4-х.
Павел: После всех этих случившихся событий?
Ирина: Да. 4 тысячи лет назад от нашей эры, а это было 3 миллиона лет назад.

Это ему передали его кураторы. Моисей же был контактером.
Павел: Он принял именно эти знания от космических кураторов.
Ирина: С того же самого Тумесоута.
Павел: Это не какие-то люди ему рассказали, дедушки, бабушки, а конкретно

кураторы.



Ирина: Нет. У него есть рассказ, как он пас овец, и у него не сгорал куст.
Павел: Да.
Ирина:  Это  говорит  о  том,  что  за  кустом  был  замаскирован  космический

корабль  в  форме  тарелки,  они  посветили  лучом,  он  подошел  посмотреть.  Там  он
услышал голос: «Сними обувь  твою, ибо эта земля святая,  на которой ты стоишь».
Почему  сказали  святая?  Потому  что  она,  во-первых,  естественно,  имела  особые
энергетические характеристики, а во-вторых, это ему было сказано, чтобы он понял,
что к нему пришли высшие существа,  и выполнил их волю. А их была воля в том,
чтобы он вывел свой народ из Египта.

Павел: Вывел народ из Египта, и, соответственно, он в тот момент и описал все
библейские события от начала времен.

Ирина: Это ему диктовали, когда он ходил на контакт.
Павел: Это ему диктовали, чтобы все передать будущим поколениям.
Ирина: Да.
 
33:46 Массовый контакт с инопланетянами.
Павел:  Ирина,  скажи,  пожалуйста,  ждет ли нас  общение  с ними в массовом

контакте с огромным количеством населения?
Ирина:  (МидгасКаус  говорит)  Я  начал  говорить  о  том,  что  для  работы  с

землянами  нужно  соблюдать  некоторые  правила.  Например,  первое  –  массовый
контакт  запрещен,  и  запрещено  давать  доказательства  физических  контактов.  Для
чего?  Он  запрещен  для  безопасности  самой  земной  расы.  Мы,  конечно,  сможем
защититься от вашего оружия, но это оттолкнет землян от инопланетян еще больше.
Создаст негативный образ.

Павел: Они даже бояться, что, увидев инопланетян, люди на них могут пойти
войной.

Ирина: Уже сбивали тарелки.
Павел: Да, эти случаи были в Америке в США, в Розуэлле в 1956 году.
Ирина: Да.
Павел: Это, в принципе, были попытки показаться людям или войти в контакт?
Ирина:  Не  то,  что  попытки,  там  были  нарушения  со  стороны  отдельных

специалистов  Межзвездного  Союза,  которые  не  верили,  что  земляне  могут  на  это
пойти. Они отключили маскирующие поля и пошли на контакт с военными, показались
им,  а  у военных была реакция:  если незнакомый объект не отвечает,  то его нужно
сначала уничтожить, а потом уже все прочее.

Павел: А потом разбираться, кто это был.
Ирина: Были такие случаи на самом деле, даже в плен попадали инопланетяне к

спецслужбам разных стран.  И поэтому наши спецслужбы прекрасно осведомлены о
существовании инопланетян. Но у них законы без войн, уважение человеческой жизни,
создание справедливых законов, очищение экологии.

Павел: Все правильные законы.
Ирина: Наши правители не хотят идти на эти условия, хотя о них осведомлены,

по той простой причине,  что они пришли к власти не для этого. Для чего пришли,
наверное, мы не будем обсуждать.

Павел: Да, мы не будем касаться темы, что здесь делают некоторые люди на
Земле, имеется в виду какие-то высшие земные структуры.

Ирина:  Они  осведомлены  о  Межзвездном  Союзе.  Более  того,  с  ними  был
контакт в конце 50-х годов, когда СССР и США могли начать ядерную войну. Уже,
оказывается, выпускали ракеты, их инопланетяне перехватили и вышли на контакт с
представителями военных СССР и США, и предупредили, что «если вы будете своими



эгоистическими амбициями угрожать разрушением всей земной цивилизации, то мы
просто сместим вас, и вы не будете властвовать». Им было дано предупреждение.

Павел: Они могут уничтожить всю цивилизацию из-за тех людей.
Ирина: Они бы не стали уничтожать, их бы просто вывезли. Если бы военные

попытались  еще  раз  начать  ядерную  войну,  инопланетяне  бы  их  могли  похитить,
отвезти на свою планету и судить по законам.

Павел: Космической Федерации.
Ирина: Потому что те были предупреждены.
Павел: Что этого делать нельзя.
Ирина:  Да.  И потом в Комиссии по контактам появился закон,  по которому

можно  контактировать  с  землянами.  Первое:  массовый  контакт  допустим  только  с
целью последующей интеграции землян в Межзвездный Союз.

Павел: Но для этого все-таки люди должны дойти до этого уровня, да?
Ирина: Эти условия, о которых он говорит.
Павел: 5 лет без войны, все эти условия должны быть соблюдены.
Ирина: Только тогда мы пойдем на массовый контакт.
Павел: С общей массой людей.
Ирина:  Иначе  массовый  контакт  приведет  только  к  беспорядочным

конфликтам.
Павел: Конфликтам. И к хаосу, и разрушениям, и война может быть не только

на Земле, но и переместиться туда - в космическое пространство.
Ирина: Одни люди захотят быть с нами, а другие будут против.
Павел: Понятно, это просто перерастет в конфликт.
Ирина:  Да,  и  этот  конфликт  будет  усиливаться  разнообразными

политическими, а также преступными группировками, которые будут перетягивать на
себя влияние над массами людей.

Павел:  Это очень опасно, так уже неоднократно было, когда кто-то, какая-то
верхушка  пытается  управлять  одной  кучкой  людей,  другие  –  другой,  и  всегда
происходит конфликт, вплоть до кровопролития.

Ирина: У нас уже есть пример: планета Тисиона, которая находится в созвездии
Дракона.  Там живут  гуманоиды,  которые,  кстати,  тоже  относятся  к  рептилоидному
типу.  Там не прекращены войны, но они выдержали некоторый период без войн, и
некоторая  часть населения подала заявку на интеграцию в Межзвездный Союз, там
массовый  контакт.  Также  планета  Тумесоут,  которая  существует  до  сих  пор  в
созвездии Ориона, та, которая одна из наших создателей.

 
39:53 Гены инопланетных цивилизаций в человеке.
Павел:  То есть  у нас на  самом деле смесь -  5% генов  рептилий,  15% генов

тумесоутских.
Ирина: А сейчас 20%: 15% было изначально, 5% добавили для того, чтобы мы

могли есть мясные продукты.
Павел: Хорошо. Тогда пусть 20% принадлежит им, 5% - рептилии, а остальные-

то 60% кто? 30% приматы были?
Ирина:  На  данный  момент  у  нас  гены  так  распределены:  45% принадлежат

нашим приматам, которые с хвостами.
Павел: Обезьяны, условно.
Ирина: 35% принадлежит планете Бурхад. Это созвездие Лебедя, самоназвание

- Пикран. Они выглядят, как люди, но их рост примерно 2-2,5 метра.
Павел: Большие.
Ирина: И у них абсолютно белый цвет кожи. Вот, как бумага.



Павел: Белый лист бумаги.
Ирина: У них огромные глаза, которые могут светиться разным цветом. У них

такая энергия, что даже свет исходит из глаз.
Павел: Излучение.
Ирина:  Их  планета  находится  на  расстоянии  670  световых  лет  в  созвездии

Лебедя.      
Павел: Это в нас заложено как раз.
Ирина:  35% их  генов,  15% генов  тумесоутцев  и  5% генов  селбетовцев.  На

настоящий  момент  20%  генов  тумесоутцев  и  30%  генов  бурхадцев.  Изначально
закладывали 35% генов бурхадцев и 15% тумесоутцев. Но за счет того, что мы тогда
были  вегетарианцами,  мы  могли  есть  только  молоко,  молочные  продукты  и
растительную пищу. Когда произошла война 12 тысяч лет назад, на Земле изменился
климат, вымерли многие виды растений, изменилась энергетическая обстановка, сами
тела,  магнитное поле, расстояние от Солнца,  наклон земной коры, что повлияло на
земные организмы. И было решено ввести в нас гены от тумесоутцев, еще 5% (было
15%, стало 20%) для того, чтобы мы могли усваивать мясные продукты. Иначе мы не
могли тогда выжить и создать цивилизацию.

Павел: Понятно. Животная пища, в принципе, разрешена, да? Потому что в нас
заложен этот ген.

Ирина: Да. Сейчас заложен. А, например, в бурхадцах нет генов мясоедения,
они вегетарианцы.

Павел: Понятно.
Ирина:  Селбетовцы,  кстати,  рептилоиды,  являются  хищниками.  У  них  есть

хищные.
Павел: Приоритеты. Они питаются, как хищники. Могут напасть и растерзать

свою добычу, да?
Ирина:  После  того,  как  они  напали  12  тысяч  лет  назад,  их  исключили  из

Межзвездного Союза. Но их исключили не навсегда,  а на 250 земных лет. Когда на
Селбете пришла к власти другая группировка, которая свергла ту,  которая на Землю
напала,  они  снова  подали  прошение  в  Межзвездный  Союз.  Межзвездный  Союз
прилетел  туда,  стали  там  вести  разбор,  суд,  и  всех  виновных  привлекли  к
ответственности, и отправили на планету преступников. И Селбет снова был принят.

 
43:43 Планета преступников.
Павел: Такая планета существует? Где конкретные преступники?
Ирина:  У них называется  Планета  преступников.  Я говорила про отсутствие

смертной казни.
Павел: Из поводов, чтобы принять в Межгалактический Союз.
Ирина: Да, в Межзвездном Союзе не существует смертной казни, ни за какие

преступления.  Если  преступление  серьезное,  связанное  с  лишением  жизни  живых
разумных существ, наказание может быть даже пожизненным.

Павел: Посадить в эту тюрьму?
Ирина:  Отправить  на  планету  преступников,  где  за  ними  присматривают

роботы, где у них нет доступа к остальной Галактике, но там есть все для того, чтобы
их лечили, чтобы они сами себя кормили и так далее. Они сами зарабатывают себе на
жизнь  простым  трудом.  Специально  нет  таких  сложных  роботов,  которые  делают
какие-либо работы сложные для того, чтобы они могли с помощью физической работы
развить в себе духовность. Считается, что правильным.

Павел: Исправление Души, Духа.
Ирина: Позволяет им начать ценить ту жизнь, которая есть в них самих. А через



это они начинают ценить и жизнь того, кого они убили.
Павел: Понятно.
Ирина: Это еще не все. С ними работают специальные психологи. (МидгасКаус

говорит) Мы их называем криминальными психологами.
Это специальные психологи, которые изучают психику преступника разных рас.

Как с ними работают?
Их приглашают на специальные беседы. Через их Высшее сознание, то, что вы

называете  Высшим  Я,  начинают  выяснять  духовные  причины  этого  проступка,
преступления. У каждого преступника, который туда попал даже за очень серьезные
преступления, существует шанс выйти оттуда, но только, если он действительно все
осознал через Высшее Я.

Павел: Прошел путь очищения и смог все осознать в своем Духе, в своей Душе.
Ирина:  Да.  А  как  узнать,  что  это  действительно  произошло?  Есть  такие

специалисты,  которые  видят  энергетику,  и  если  у  него  повысились  вибрации,  и
очистилась аура, то это будет видно. Их уже не обманешь.

Павел: Понял.
Ирина: Они словам не верят.
Павел: Понятно. Они проверяют, это не просто человек сказал словами, и ему

нужно поверить. Это - Духовный мир, у него эти вибрации будут повышены.
Ирина:  Это  группа  энергетических  специалистов,  которые сами находятся  в

контакте с Духовным миром, с Ангелами и так далее. Они видят суть человека, его
ауру, видят чакры.

Павел: Энергетические поля, все семь чакр они просматривают. Человек не как
физическое тело, а на уровне чакр.

Ирина:  Но,  конечно  же,  вы  спросите,  что  если  их  каким-либо  способом
подговорить  или  еще  что-нибудь  сделать?  Дело  в  том,  что  в  Межзвездном  Союзе
существует специальный закон на случай, если преступник, например, у которого был
большой  срок  или  пожизненный,  был  освобожден  раньше  времени  с  планеты
преступников по настоянию, совету, по протекции.

Павел: По рекомендации.
Ирина:  Обычно,  если  это  серьезное  преступление,  работают  не  менее  трех

независимых друг от друга духовных специалистов. Они так и называются - «духовные
мудрецы».  Если  гуманоид  в  течение  всей  своей  жизни  совершит  аналогичное
преступление, то ответственности, наравне с ним, подлежат и эти специалисты.

Павел: Понятно.
Ирина: Они уже понимают.
Павел: Они уже просто боятся и не могут сделать так, чтобы этот человек не

исправился. Он должен на 100% исправиться, тогда они дадут подтверждение.
Ирина:  Кто же из специалистов будет рисковать своей свободой, если он не

будет уверен в этом.
Павел: Да, нужно быть уверенным на 100%.
 
48:00 Кровь антропоморфов.
Павел: У меня вопрос такой.
Ирина: Интересно?
Павел: Очень интересно, потому что это касается и земной жизни. Так же есть

люди, которые переступают черту закона, нарушают какие-то порядки. У меня вопрос
возник. Ты объяснила, что существуют разные цвета кожи, какого-то внешнего вида, а
у тех цивилизаций, которые имеют белый цвет кожи или голубой, как, например, твой
наставник, какая в них кровь течет? Это относится к цвету кожи? Если синий цвет, то



голубая кровь, если белая кожа, то белая кровь? Или, в любом случае,  кровь, как у
людей. Хотя у нас тоже есть темнокожие люди.

Ирина:  Есть  красноватый  цвет  кожи,  то  есть  имеет  красный  оттенок,  есть
желтый. Но у них же нет желтой крови.

Павел:  Значит, у тех цивилизаций, которые живут далеко, у них та же самая
структура тела и кровообращение похоже на наше, да?

Ирина:  Если  это  антропоморф,  то  да.  Кровь  по  цвету,  вернее  не  кровь,  а
гемолимфа  может,  например,  отличаться  у  инсектоидов.  Инсектоиды  –  это
цивилизации, которые развились из огромных насекомых.

 
49:16 Кремнийорганические формы жизни.
Павел:  Инсектоиды,  мне  сразу  стало  интересно.  Говорят,  что  они  на  Марсе

жили, или какое-то было сражение.
Ирина:  Например,  у  кремнийорганических  форм  жизни  состав  может

отличаться. Есть такая форма жизни на планете Гихор. У них зеленый цвет кожи, то
есть в них находится много соединений меди.

Павел: Получается, кремний – это каменные создания, как у истуканов, да?
Ирина:  У  них  не  столько  кремния,  сколько  в  камне,  и  это  называется

кремнийорганический.  Кремнийорганические  соединения  практически  ничем  не
отличаются  от  углерода  органических,  ведь,  например,  люди  состоят  из  углерода,
нельзя же сказать, что вы состоите из алмазов.

Павел: Понятно. Кремний – это просто часть.
Ирина: Это элемент.
Павел: Но они не твердые, как камень.
Ирина: Вы же не твердые, как алмазы, хотя алмаз состоит из углерода.
Павел: Алмаз такой специально частично спрессованный.
Ирина: Мид улыбается.
Павел: Даже улыбнулся, хорошее настроение.
 
50:23 Луна до войны 12 тысяч лет назад.
Павел:  Вопрос  еще  такой.  Мы  чуть-чуть  оттолкнемся  от  дальних  планет,

перенесемся ближе к Земле. Меня интересует Луна. Помимо того, что там есть какие-
то базы, что-то еще, но мне хочется понять, для чего создана Луна? Она летает вокруг
Земли, повернутая к нам одной стороной. Просто следят за нами с Луны или наоборот,
это путь тех созданий, которые могут войти в эту Межгалактическую Федерацию. Что
это такое? Это ковчег, это ворота или просто корабль наблюдения? Что происходит на
Луне?

Ирина: Луна была до войны 12 тысяч лет назад малой планетой. Она не была
спутником Земли.

Павел:  Секунду,  Ирина.  Извиняюсь,  у  меня  фотоаппарат  отключился.  Мы
сейчас доснимем. Да, Луна — это спутник Земли.

Ирина: Не была спутником Земли.
Павел: 12 тысяч лет назад, да.
Ирина: Наша Земля была без спутника. Земля была чуть ближе к Солнцу. Луна

была  между  Землей  и  Марсом.  И  на  Луне  уже  тогда  была  база  инопланетян  под
куполом.

Павел: Под куполом, да?
Ирина: Под куполами.
Павел: Закрытая такая поверхность купольного типа.
Ирина:  Там было  52  стеклянных купола,  под которыми существовали  базы,



которые непосредственно относились к работе с Землей: наблюдением за ее природой,
за цивилизацией, которая там развивалась, и вообще за всей Солнечной системой.

Вторая такая  подобная база была на планете,  которую вы называете  Фаэтон,
осколки которой сейчас находятся между Марсом и Юпитером.

Что сделали  рептилоиды,  когда  напали на  Солнечную систему?  Уничтожили
жизнь  на  Марсе  и  полностью уничтожили  Фаэтон.  На  Марсе  существовала  земная
цивилизация, но уже не земная, их 200 тысяч лет назад переселили, считай, до 12 тысяч
лет назад, больше 100 тысяч лет прошло. Там уже была цивилизация.

Павел: Человекоподобные, такие же существа, как мы?
Ирина: Они были наши потомки, можно сказать, наша колония.
Павел: И все-таки рептилоиды их победили и просто уничтожили, получается.
 
52:44 Гравитационные бомбы.
Ирина: У них не было такого оружия. Селбетовцы пользовались технологиями

Межзвездного  Союза,  которые  были  им  переданы,  когда  они  вступили  в  Союз.  И
особенность  космического  оружия  рептилоидов  состояла  в  том,  что  это  оружие
называлось, например,  гравитационные бомбы.

Павел: Первый раз слышу.
Ирина: Они могли менять орбиты планет, сталкивать их между собой.
Павел: Там такое мощнейшее оружие, даже не ядерное.
Ирина: Нет.
Павел: Там колоссальная энергия, которая, как нам рассказывают ученые и все

остальные  люди,  что  планеты  вращаются,  если  какой-то  направленный  взрыв,  она
смещается  по  орбите  и  улетает  или  дальше,  или  ближе,  да?  Это  мощнее  ядерного
оружия, мощнее любого, получается.

Ирина:  Ядерное  оружие  –  это  энергия  взрыва.  Ядерный  взрыв  может  быть
эффективно  подавлен,  и  энергия  собрана  определенными  приборами,  которые
перерабатывают  эту  энергию  в  другую.  У  нас  есть  такие  приборы.  Поэтому
вооружения у нас развивались в другом направлении, не в ядерном.

Гравитационные бомбы – это такие технические приборы (показывает: круглые,
белого  цвета),  в  которые  вложена  самозамкнутая  на  себя  в  определенном
электромагнитном поле векторной конфигурации гравитационная энергия.

Павел:  Думаю,  зрителям  будет  достаточно  сложно  понять  «векторная
конфигурация», но векторная, значит какая-то определенная сложная геометрическая
конфигурация.

Ирина:  В  электромагнитной  оболочке  находится  та  гравитационная  энергия,
которая свободна. Она позволяет инопланетянам прыгать между звездами. Но она была
заложена в бомбе. Гравитационную бомбу обычно посылают по лучу,  как широкий
лазерный луч, с корабля в сторону планеты, и сама планета ее к себе притягивает. Они,
как обладают сродством друг к другу.

Также получилось, например, с Землей. С орбиты Марса выстрелили по Земле
первый раз.

 
55:23 Действие гравитационных бомб. Начало войны с Селбетом.
Павел: Был выстрел, и что после этого произошло? Похолодание, ледниковый

период?
Ирина: Несколько гравитационных бомб полетели в сторону Земли (на Земле

не было средств защититься), бомбы не могут уже уйти мимо цели, потому что они
притягиваются.  Когда  они  входят  в  контакт  с  Землей,  проходят  сквозь  атмосферу,
атмосфера на них никак не влияет, прикасаются к коре Земли, у них такое…



Павел: Свойство.
Ирина:  У них такое свойство полей – проникать до ядра Земли за счет этой

гравитационной составляющей. Там они высвободили эту гравитационную силу, и за
счет этого произошла активизация ядра Земли. Единый материк, который был, просто
распался на части, разорвался.

Павел: Понятно.
Ирина:  У  Земли  удар  был  изнутри,  выходит  гравитационная  волна.  Она

отклонила  ось,  которая  по-другому  стала  направлена.  И  самое  было  страшное  для
Земли: она из-за взрыва стала удаляться от Солнца и уходить с орбиты.

Павел: Отдаляться.
Ирина:  И приближаться  к Луне,  потому что они специально так придумали,

чтобы эти планеты столкнулись.
Павел:  А, к Луне.  В принципе,  Луна сохранила свое положение,  как раньше

была вокруг Солнца. Земля же, наоборот, придвинулась к ней.
Ирина: У них был план, чтобы они столкнулись.
Павел: Чтобы столкнулись и погибли.
Ирина: Чтобы все рассыпалось.
Павел:  Понятно.  Это  у  них  не  получилось,  на  каком-то  моменте  Земля

затормозила.
Ирина: Она не сама затормозила. Дело в том, что были бурхадские корабли на

Луне, на Земле на базе, но они были научными, у них не было вооружения.
Павел: Защитной функции никакой не было.
Ирина:  Это  были  просто  научные  корабли.  Никто  же  не  предполагал,  что

планета  из Межзвездного Союза нападет.  Поэтому они поднялись в воздух  и стали
сопротивляться этому.

Павел: Чтобы Земля не долетела до Луны, чтобы не произошло столкновение.
Ирина: Когда был первый взрыв, эта волна, поднялись огромные столбы пыли,

грязи, потом вулканы активизировались.
Павел: Так это и всемирный потоп из-за этого произошел?
Ирина: Позже, да.
Павел: Это все последствия того взрыва и удара, который был в ядро Земли.
Ирина:  Точно. Дорогие друзья,  чтобы нам сейчас на это не тратить время, у

меня  есть  видео,  которое  называется  «Аштар  Шеран  и  рептилоид  о  войне»,  там
подробнейшем образом рассказывает Аштар Шеран — это инопланетянин, которому
больше 15 тысяч лет. Он был участником этой войны. Он непосредственно защищал
нашу Землю, и он еще жив. Он рассказывает через меня.

Павел: Он через Ирину, через тебя все это объяснил?
Ирина: Он рассказывал вплоть до минут, как там было, кто на кого напал, кто

кого защитил.  Я могу сказать  одно, что бурхадские корабли,  а их было достаточно
много, не имели вооружения. И чтобы помешать, во-первых, высадке селбетовцев на
поверхность Земли, чтобы они убивали людей, ведь не все погибли, были живые.

Павел: Добивать оставшихся и выживших.
Ирина:  Там  потом  были  высадки,  но  благодаря  бурхадским  кораблям,  это

происходило  не  так  массово,  как  планировали,  потому  что  селбетовских  кораблей
было много, и они были вооружены. И что делали бурхадские?

Павел: Они спасли какую-то часть населения.
Ирина:  Когда  поняли,  что  происходит,  часть  кораблей  подала  сигнал  на

Сириус,  тогда  возле  Сириуса  как  раз  была планета  Аштара  Шерана.  И оттуда  уже
вылетели  первые  вооруженные  корабли,  чтобы  защитить.  Уже  потом  начали
прибывать. Надо время, чтобы собрать корабль и отправить его.



Павел: Это они сохранили человеческую цивилизацию.
Ирина: Да. И что они делали? У них не было оружия. Они сначала попытались

вступить в переговоры, но селбетовцы просто выключили переговорное устройство. И
тогда, не имея другого выхода, безоружные корабли Бурхада просто шли на таран.

Павел: Таранили те вражеские корабли?
Ирина: Да, и сами погибали.
Павел: И сами погибали, и их уничтожали.
Ирина:  А  селбетовцы  растерялись,  не  ожидали,  что  они  будут  жертвовать

своими жизнями.
Павел: Пожертвовали ради жизни человечества, хотя бы небольшой части.
 
01:00:06 Форма Земли. Земные плазмоиды.
Павел: Вопрос такой. Ирина, ты все время говоришь: «Земля», «центр Земли»,

«ядро».  Тогда  такой  вопрос  из  нашего  времени.  Говорят,  что  есть  разные  теории,
скажем, формы Земли, может быть, кураторы тебе подскажут. Ты говоришь, что, все-
таки,  Земля  –  шар,  существует  ядро.  Всякие  теории,  домыслы,  которые  гуляют  в
интернете,  что  Земля  может  быть  плоская,  что  еще  какая-то  другая  форма.  Это
неправильно,  все-таки на самом деле Земля – это шар? Другие планеты – это тоже
шары? Это небольшой отвод в сторону. Земля не плоская никакая? Купола над Землей
тоже не существует? Как это все со стороны их расценивать?

Ирина:  Если  смотреть  с  позиции  гуманоида,  то  есть  физического  существа,
Земля – это не шар, а приближенно к шару (показывает сплюснутый шар).

Павел: Эллипсоид, какой-то вытянутый.
Ирина: Да, у него шире на экваторе.
Павел: Шире диаметр немножко.
Ирина: Насчет купола. Купол существует в форме атмосферы. Это, как газовая

оболочка. Если смотреть со стороны Земли, как купол, накрывает. Это потому, что у
атмосферы существует давление. Вы, все люди живете, как на дне воздушного океана.

Павел: Это можно назвать «океан воздуха», это есть воздушный океан.
Ирина: Да, можно сказать, как купол. Его, по-другому, называют «небосклон».
Павел:  Небосклон.  Вопрос.  Это  не  какая-то  твердая  структура  из  алмаза  и

хрусталя. Это конкретная воздушная масса, которая называется «куполом»?
Ирина: Да, это что касается физического мира. Что касается теории о том, что

Земля плоская.
Павел: Это значит неправда?
Ирина:  Дорогие друзья,  дело в том, что теории, что Земля является плоской,

или что ее накрывает твердый купол, эти теории возникли не из-за пустых фантазий.
Есть  тонкоматериальные  существа,  которых  мы  называем  плазмоидами,  которые
воспринимают Землю именно так.

Плоской ее воспринимают существа,  которых мы называем сильфидами.  Это
Духи воздуха, Духи стихии воздуха, плазмоиды стихии воздуха, которые летают над
Землей. Их задача - регулировать воздушные потоки, а также создавать Души птиц.
Вообще,  задача  всех  плазмоидов  или  Духов  природы,  находясь  в  тонких  телах,
полностью  создавать  и  обслуживать  биосферу.  Все:  от  мельчайшей  букашки  до
огромного льва.

Павел: Все они контролируют и полностью создают.
Ирина: Да. Все стихии, даже все атомы.
Павел: Их зовут су…
Ирина: Плазмоиды?
Павел: Нет, не плазмоиды. Сульфиты, или как-то.



Ирина: Сильфиды – это одни из видов, всего лишь.
Павел: Одни из видов плазмоидов.
Ирина: Одни из видов плазмоидов.
Павел:  Из-за того,  что смотрят на землю сверху,  им кажется,  что это просто

плоскость.
Ирина: У них глаза не такие, как у нас. Они не воспринимают свет в форме

шара.  Во-первых,  их тело круглое.  Их тело в  форме голубоватого  шара,  примерно,
размером с футбольный мяч, чуть побольше. Но это их тонкое тело, в них воплощены
тоже  разумные  Духи,  как  мы.  И  они,  когда  идут  на  контакт  с  человеком,  могут
принимать  разные  формы.  Их  тело  очень  изменчиво.  В  отличие  от  нашего,  оно
пластичное, тонкое, состоит из энергий определенной плотности. Так вот, когда они
смотрят аналогом своих плазмоидных глаз, то видят перед собой плоскость. Когда они
говорят купол, этот купол состоит из эфирных энергий. Он не твердый из алмаза или
из чего-то, это граница их мира, их плотности, а выше еще могут быть другие миры.

Павел: Получается, эту идею для человечества внушили они. Некоторые люди
поддались этой идее и представляют, что Земля может быть плоской.

Но у меня сразу же вопрос такой. А, допустим, те фотографии или видеоролики,
где действительно люди иногда снимают плазмоидов, это, в принципе, они и есть, или
это похожие сущности? Кто такие попадаются на фотографиях и на видео?

Ирина:  Я  сейчас  сказала  всего  лишь  об  одном  виде  плазмоидов.  А  их
существует  сотни  видов.  Некоторые  их  них  относятся  к  земным  плазмоидам,  а
некоторые относятся к космическим плазмоидам. То, что снимают – одни из форм.

Но,  вообще,  плазмоиды  –  это,  например,  шаровая  молния,  один  из  видов
разумного плазмоида, который проявился в видимой форме. Но если он исчез, это не
значит, что он исчез из пространства. Он мог перейти в другую форму материи, и все.

 
1:05:15 Сбор звездной энергии.
Павел: Еще такой вопрос. Нам говорят, есть дальний Космос. Понятно, эти все

космические  федерации  существуют.  Но  есть  люди,  которые  в  наших  физических
телах  сейчас  пытаются  тоже  достигнуть  Космоса.  Вот  созданы  такие  станции,  как
МКС,  какие-то  космические  аппараты.  Что  это  такое?  Для  чего  люди  в  своих
физических телах стараются улететь куда-то подальше? Вот, МКС существует, может
ли находиться человек не в духовном теле, а просто в физическом в скафандре где-то
далеко от Земли? Дано ли это ему? Или туда может летать астральное тело, духовное,
душевное?  Вопрос:  физическое  тело  может  ли  пройти  слои  радиации  и  уйти,  или
улететь в дальний Космос?

Ирина: Зависит от скорости и от материала корабля.
Павел: Должна быть оболочка вокруг человеческого тела, и, в принципе, нам,

простым людям, возможно покорить дальние космические пространства?
Ирина:  Да,  зависит  от  скорости.  Существуют  радиационные  пояса  вокруг

Земли. Но существует еще радиация и от Солнца самого.
Павел: Да, солнечная радиация.
Ирина:  Если даже улететь от этих поясов, то все равно она там будет очень

сильная.
Павел: Воздействие?
Ирина:  В  оболочки  наших  кораблей  и  в  защитные  костюмы,  в  скафандры,

которые  надевают  гуманоиды,  чтобы  выйти  в  открытый  Космос  для  какой-либо
надобности, встроены специальные пластинки из определенного сплава металлов. Они
преобразуют энергии этой звездной радиации в ту энергию, которая, наоборот, будет
полезна.



Павел: Они пользуются энергией, под себя ее подстроили, чтобы перемещаться
в пространстве?

Ирина: Это называется «собирать звездную энергию».
Павел: Таким путем они перемещаются, да?
Ирина:  Таким путем мы накапливаем ее в специальных аккумуляторах,  и из

этой энергии потом получается, например, освещение в кораблях, питание различных
роботов,  получается  движение  на  так  называемом  внутриатмосферном  и  также
планетарном  двигателе  -  это  два  типа  двигателей.  Третий  тип  двигателя  –
межзвездный,  или  мы  называем  гравитационный.  Чтобы  его  запустить,  немножко
другой  принцип  движения,  потому  что  происходит  прыжок,  не  преодолевается
скорость  света.  Чтобы,  например,  не  было  бесконечного  повышения  массы  из-за
инерции, чтобы не тратить энергию на…

Павел: Перелет?
Ирина: На нейтрализацию этой массы, и чтобы не тратить время на перелет, мы

используем гравитационную энергию, благодаря которой это вещество преобразуется в
гравитационные волны, переносится на другое место пространства и там воссоздается.
Это называется «гравитационный прыжок», потому что он происходит мгновенно.

 
1:08:22 Телепортация. Порталы.
Павел: Я сейчас перебью, извини. Ирина, в принципе, речь идет о тех самых

межзвездных порталах.  Это происходит благодаря гравитационному прыжку.  Где-то
можно войти в какую-то энергетическую субстанцию и переместиться. Не обязательно
для этого создавать космический корабль, летающую тарелку.  Можно перемещаться
еще  в  пространстве  с  помощью  так  называемых  порталов  или  гравитационных
прыжков.  Я  так  понимаю?  Некоторые  сущности  или  высшие  существа  могут
перемещаться таким образом. Просто открыв какой-то энергетический портал, войдя в
него, оказаться на другом месте.

Ирина: У нас тоже есть такие технологии. Они называются «телепортация». Но
там используется другой метод. Там вещество, которое перемещается, преобразуется
не в гравитационные энергии,  а  в  электромагнитные волны. А при гравитационном
прыжке это не так происходит, как преобразование при телепортации. Просто корабль
со всем содержимым сам мгновенно перемещается. Это его прыжок.

Павел: Плюс корабль, не только человек.
Ирина: Не на волны разбивается, а перемещается. А что касается того, что ты

сказал, да, такие порталы существуют, в том числе между галактиками.
Павел: Да, я верю в это. Мне тоже кажется, что они обязательно должны быть.
Ирина:  Но  в  Межзвездном  Союзе  они  считаются  достаточно  опасными для

разумных существ. Обычно они используются для перемещения грузов, определенных
роботов.

Павел: Техники.
Ирина: У нас нет прямого запрета использовать их для перемещения разумных

существ, но это не приветствуется, потому что считается опасным, так как идет разбор
всех атомов тела на определенные электромагнитные волны, а в точке прибытия все
эти волны собираются обратно в атомы. Малейшее нарушение места атома где-нибудь
в нервной системе или в другом месте тела может вызвать заболевание.

Павел:  Понятно.  Это  разрушение  внутреннего  ДНК,  может  возникнуть
нарушение конструкции.

Ирина: Может в мозгу.
Павел: Это очень опасно для физических тел. Если перевезти какую-то вещь,

робота или электрический прибор, это совсем другое.



Ирина: Животных тоже перевозили.
Павел: Нет биологической структуры, как у нас.
Ирина:  Животного можно было перемещать по той причине,  что  у него нет

разумного Духа, и он это не чувствует, как человек. А у человека это может нарушить
его задачу воплощения, потому что может вызвать какую-то болезнь.

Павел: Да.
 
1:11:04 Смысл человеческой жизни.
Павел:  Понятно.  Вопрос  немножко  далекий  от  всего.  Для  чего  вообще  мы

живем,  человечество?  Мы  должны  развиваться  по  пути  эволюции.  Смысл  нашей
человеческой  жизни?  Это  глубокий вопрос.  Нам нужно  слиться  с  той  космической
федерацией? Или у людей еще какое-то предназначение находиться на этой Земле?

Ирина:  Это  предназначение  –  слиться  с  конфедерацией,  с  Межзвездным
Союзом, это предназначение цивилизации, общности людей. Но у каждого человека
есть свои личные задачи.

Личная  задача  состоит  в  выполнении  жизненных  задач,  которые  мы  себе
поставили, когда еще в форме Духа выбирали свое воплощение. У каждого они более
или менее индивидуальны, но я скажу об общих.

Мы сюда приходим, и не только сюда, но и в любое воплощение, хоть на его
планету, хоть в плазмоида, в любое тело Вселенной из Духовного мира. Для чего мы
воплощаемся?  Для  того  чтобы  с  помощью  воплощения  мы  придали  своему  Духу
способность изменяться. Сам Дух неизменен и вечен.

Павел: Мы, в принципе, вечны.
Ирина: Без материи у него нет времени. У него есть субъективное время, но он

ничего не может изменить в себе, он не может изменить своих вибраций, он не может
идти дальше, совершенствоваться. Мы родились изначально, как Духи, мы родились из
Духовного мира, разумного духовного существа, которого мы называем Богом. Мы его
обычно называем «Небесный Отец», который нас родил. Такое понятие есть во всех
цивилизациях.  Это некий Абсолютный Свет,  который обладает разумом, чувствами,
чувством любви, доброты. И частицами которого, или детьми которого, по другому
выражению, мы являемся.

Наша задача - стать таким, как Он, прийти к Нему и полностью слиться с Ним.
Но не сознанием слиться, а именно волей в Любви для того, чтобы мы проявили его
природу и тоже творили свои миры.

Павел:  Понятно,  Ирина.  Мы  скоро  будем  заканчивать.  Очень  интересное
интервью, конечно. Еще один вопрос: скажи, пожалуйста,  можно ли найти места на
Земле, места силы или места людей-контактеров, где они проявляются больше всего?
Мы сейчас  находимся  в  России,  в  городе  Воронеж.  Есть  ли  какие-то  специальные
места на Земле, где есть такие люди, которые общаются с внеземными цивилизациями,
как ты? Или, может быть, ты одна? Есть еще, конечно, такие люди, я думаю. Или это
конкретная  точка на Земле,  где всегда  сохранена  эта колоссальная энергия,  связь с
Космосом. Если бы мы жили в другом месте, ты получала бы космическую энергию
оттуда? Место играет роль, или это все от людей зависит?

Ирина:  Нет.  Смотря  с  кем  контакт.  У  меня  с  гуманоидами,  с  плотными
формами жизни, мне поставили физические чипы.

 
1:14:31 Первый чип и первый контакт Ирины Подзоровой.
Павел: Чипы? Ты чипированная?
Ирина:  Да.  Сначала  мне  поставили  один  чип.  Меня  забирали  на  базу  на

обратной стороне Луны. Мне было 13 лет, меня забирал Кирхитон. Я увидела тарелку,



уже  была знакома  с  инопланетянами,  оттуда  выдвинулась  лестница,  я  по  ней  сама
забралась к Кирхитону. Он мой первый куратор. Это был мой второй контакт. Первый
контакт  был,  когда  я  на  треугольнике  улетела.  Дорогие  друзья,  все  подробности,
пожалуйста, посмотрите в моем фильме или в любом рассказе о контакте. Я сейчас вам
очень вкратце расскажу.

Первый  мой  контакт  был,  когда  я  гуляла  в  парке.  Я  жила  в  селе,  в  250
километрах отсюда.  Был вечер,  я  шла по дороге и увидела,  что никого вокруг  нет.
Даже машины не ездят. Хотя это было достаточно большое село и не такой поздний
вечер. Это было летом.

Павел: А возраст какой, извини, перебью?
Ирина:  13 лет.  И вдруг  я  увидела  впереди  какие-то  огни.  Я остановилась  и

увидела огромный треугольник,  который горизонтально стоял на земле, в нем была
открыта дверь, и светились окошки.  Я остановилась,  посмотрела,  подумала,  что это
какая-то  машина,  но  для  машины  слишком  большая.  Потом  подумала:  «Что  это
такое?» Здание не могли здесь построить, потому что днем я тут проходила, ничего не
было.  Потом  я  увидела,  что  там  какая-то  дверь  открыта,  какая-то  даже  лесенка
просматривается, и стоят пять фигур. Я подумала: «О, там кто-то есть. Пойду спрошу,
что это такое». Когда я подошла к ним поближе, сначала из темноты пять фигур, потом
подошла поближе, смотрю, что-то не то. Они были довольно высокие, выше людей. Я
потом спросила про рост, рост их 3 метра.

Павел: Это гиганты.
Ирина: Я смотрю, и мне сначала показалось, что они укрыты какими-то, типа

капюшонами, но у них не оказалось шеи. Их голова, вот такая. Я смотрю, и у них 3
глаза, но они выглядят просто, как три светящихся фонарика.

Павел: Ирина, перебью на секундочку. Я вижу, там вдалеке фигурка. Могу ли я
ее показать для образца?

Ирина: Это просто образец.
Павел: Может быть, не совсем похоже, но все-таки.
Ирина: Это просто игрушка, но она на основе сделана.
Павел: На основе. В принципе, вот такая голова идет без шеи.
Ирина: Только вот этих нет. Это так сделали.
Павел: Вот этих щупалец у них нет, но принцип такой: голова без шеи и три

глаза, один из них находится на лбу. Вот такая вот фигурка, такой формы, чтобы мы
знали, понимали и представили себе всю эту картину.

Ирина:  Вот  этого  тоже  не  было,  и  не  было этого.  Здесь  три  красных глаза
нарисовали, но у него по бокам два желтых, а один красный.

Павел: Глаза были разные, понятно.
Ирина:  У  них  потом  я  уже  узнала,  что  это  пришелец  с  планеты  Дараал,  и

красный  глаз,  который  сверху,  развился  на  их  родной  планете.  Они  позже  на  нее
прилетели, у них тоже раньше была катастрофа. На их родной планете было темно,
очень длинная ночь, и у животных,  из которых они развились,  был орган,  который
улавливал инфракрасный свет. Из этого органа у них потом развился третий глаз.

Павел: Красный, понятно. Именно инфракрасный свет, понятно.
Ирина:  Когда  я  к  ним подошла,  я  остановилась,  и  он мне  низким мужским

голосом сказал: «Ты кто?» Он уже изучил русский язык.
Павел: На русском языке?
Ирина: Да. Он уже изучил русский язык. И когда он мне сказал: «Ты кто?» - я

сначала подумала, что это какие-то переодетые наши люди, какие-то актеры, может
быть. Когда меня спросили: «Ты кто?» - я говорю: «А ты кто?» Он мне сказал, что он
Кирхитон и пригласил:  «Ты с нами полетишь?» И я поняла,  что  это инопланетяне.



Сначала я отказалась,  потому что я понимала,  что меня мама дома ждет.  Мы жили
вдвоем с мамой. Он стоял и еще четверо таких же, как он, за ним, но они молчали.
Потом я узнала, что они, оказывается, не знали русского языка. Только Кирхитон знал.
Он был специально  обучен  для контакта  с  землянами.  Сначала  я  отказалась  с  ним
лететь на его планету, но когда он сказал, что привезет меня обратно через 2 минуты…

Павел: 2 минуты?
Ирина: Да.
Павел: Не через 100 лет, а будет моментальный полет туда и обратно. А с какой

целью?
Ирина: Посмотреть его планету.
Павел: А, просто.
Ирина: Мне было так интересно посмотреть ее. Представь, тринадцатилетней

девочке предлагают такое. Ты тоже, наверное бы, согласился.
Павел:  Я  бы согласился  100%.  То  есть  был полет на  ту  планету.  И там ты

провела только 2 минуты или у тебя это были часы?
Ирина:  Там  это  не  2  минуты.  Но  у  меня  часов  с  собой  не  было.  Прошло

примерно минут 20-30. Когда мы прошли в этот корабль, первое, что я увидела, это
яркий-яркий белый свет, там не было фонарей, как будто сам воздух светился.

Павел: Ничего себе, такая там атмосфера, скорее всего, воздушная.
Ирина:  А  вдоль  стены  стояли  стульчики,  спинки  которых  были  едины  со

стеной. И что меня тогда удивило, хотя они ростом 3 метра, но они как бы для людей
были сделаны. Я могла спокойно сесть.

Павел: А, стульчики такие. В принципе, человек с низким ростом мог свободно
сесть.

Ирина:  Да, стулья не под них были сделаны. Справа был столик и типа, как
лампочки.  Подошел  Кирхитон,  а  четверо  инопланетян  встали  передо  мной.  Сверху
были круглые окошки, но они были высоко для меня, я ничего в них не видела, просто
темноту.  И когда мне Кирхитон сказал:  «Садись и считай»,  -  я села,  обернулась на
дверь слева от меня. И ты представляешь, была дверь, через которую я зашла, и вдруг
она исчезла, просто стена там стала.

Павел: Растворилась в пространстве.
Ирина: Даже щели не осталось.
Павел: Так, для чего они сделали? Просто спрятать хотели, скрыть, или у них

там все так устроено?
Ирина: А у них автоматически закрывается так, что не остается следа, где она

была, чтобы не было утечки воздуха.
Павел: Понятно, сохранялась эта атмосфера. Сейчас, Ирина.
Ирина: Давайте, о контакте потом, наверное, посмотрите. Или как?
Павел: У меня аккумулятора минут на 5-10 осталось.
 
1:21:51 Люди на Луне.
Ирина:  Я просто сейчас  скажу.  Дорогие друзья,  о моих контактах,  о первом

контакте, о втором контакте, как мне чип ставили на втором контакте. Меня, кстати,
отвезли на базу на обратной стороне Луны.

Павел: Да, вот это, кстати, интересно. Чуть-чуть поподробнее.
Ирина: И там есть база, которая принадлежит 18-ти цивилизациям.
Павел:  Они  не  воюют,  а  дружат  друг  с  другом?  А  люди  там  есть?  Нашей

человеческой  цивилизации?  Принимают  участие  на  Луне?  Были ли американцы на
Луне?

Ирина: Они там были. Не один раз они там были. Они были несколько раз на



Луне, но один из таких полетов закончился как раз контактом.
Павел: Контактом? И что? Запретили летать? Почему люди перестали летать на

Луну? Был контакт 50 лет назад. Американцы ступили, Нил Армстронг, был контакт.
Почему не стали?

Ирина:  Потому  что,  когда  космонавты  прилетели  обратно  на  Землю,
рассказали, что на контакт с ними вышли конкретно плеядеанцы. Они увидели, что
стоит корабль, оттуда вышел биоробот и стал наблюдать за их действиями.

Павел: Им не понравилось это?
Ирина: Они сообщили на базу на Земле о том, что наблюдают такой корабль.

Им  приказали  не  приближаться,  ничего  не  делать  и  улететь  оттуда.  А  когда  эти
космонавты прилетели обратно на Землю и стали все докладывать, им приказали не
рассказывать об этом, засекретили, они подписку давали. Для того чтобы людям они не
могли рассказать, не как контактеры, а, именно, как космонавты.

Павел:  Передать  информацию  и  огласить  эти  секреты,  что  там  есть
цивилизации.

Ирина:  Передать информацию о Луне.  Да, я  тоже спрашивала,  почему была
такая  скрытность.  Потому  что,  если  бы  людям  открыли,  люди  бы  потребовали  от
властей подробности.

Павел: Доказательства пытались найти.
Ирина: Они бы сказали: «Летите туда снова и войдите с ними в контакт». А

зачем  им  входить  в  контакт,  если  они  прекрасно  знали  их  условия.  Люди  сейчас
захотят  войти  в  Межзвездный  Союз  и  тоже  летать,  а  законы  менять  никто  не
собирался.

Павел: А мы еще просто не достигли их уровня.
Ирина: Понятно, что для властей был такой парадокс, что делать. И поэтому

под предлогом, что это очень дорого, опасно и так далее, свернули программу.
Павел: Свернули эту программу и русские, и американцы.
 
1:24:18 Инопланетная база на Луне.
Ирина: Сейчас там есть луноходы, в том числе на обратной стороне Луны, ее

фотографировали. Но это база, вход в нее замаскирован.
Павел: Кратером.
Ирина:  В  кратере  есть  возвышение  и  под  ним  вход,  который  маскируется.

Когда к нему подлетает инопланетный корабль, у которого на борту есть специальный
код, вводится код на компьютере, эта база его лучом притягивает.

Павел: Только так можно попасть в подлунные базы, и именно в ту самую.
Ирина: Меня туда возили.
Павел: Это на обратную сторону Луны?
Ирина: Да.
Павел: Там такая база.
Ирина: Мы по Луне не шли. Мы сразу в этой пещере оказались.
Павел: Внутри Луны вы находились на этой подлунной базе?
Ирина: Где мне чип первый поставили.
 
1:25:06 Установка и использование чипов.
Павел: А про чипы можешь поподробнее, один, два, три, пять. На каких частях

тела? Ноги, руки?
Ирина: Первый мне поставили, когда меня привезли на базу. Я была в первый

раз  на  летающей  тарелке.  В  треугольнике  была  искусственная  гравитация,  я  не
чувствовала полета. А когда мы полетели на тарелке, я это почувствовала. Кирхитон



говорит: «Мы летим на лунную базу, садись». Там были ручки, чтобы держаться. Он
говорит: «Держись». Я села, не обращая внимания, и вдруг я почувствовала, что пол
подо мной уходит.  Я вскочила,  подскочила в воздух,  ударилась головой и осталась
плавать. Кирхитон, правда, подошел. У него ботинки притягиваются к полу. Он меня
посадил обратно.

Павел: Была такая невесомость?
Ирина:  Да,  у  меня  голова  кружилась,  звенело  в  ушах.  Такое  у  меня  было

состояние,  особенно  первый раз.  Тем не  менее,  он  сказал,  что  до  Луны  несколько
минут. А когда мы вышли уже в этой пещере, я говорю: «А как мы выйдем на Луне без
скафандров?» Он говорит: «Там уже поддерживается атмосфера».

Павел: Атмосфера. Можно ходить ногами.
Ирина:  Температура.  И когда мы вышли, действительно оказались в светлой

пещере. Там было прохладно, я была в летней одежде, холодно не было. Пахло пылью
какой-то.

Павел: Воздух не чистый, как у нас природа.
Ирина: Как под землей пахнет, если ты был в погребе.
Павел: Был, да.
Ирина: Как под землей. Везде камень. И я почувствовала, что поднимаю руку, а

она у меня быстро поднимается. Когда я делаю шаг, меня заваливает куда-то вперед. Я
там стала подпрыгивать.

Павел: А, начала использовать свое тело, чтобы понять, как управлять.
Ирина: Да. Я подпрыгнула, но подскочила так, что я приземлилась не на ноги, а

на…
Павел: Уже смешно даже стало вспоминать.
Ирина: Мне тоже смешно стало. Он обернулся, посмотрел на меня. «Пойдем,

нас  ждут».  Он  как  бы  улыбался,  но  у  него,  когда  он  улыбается,  это  понятно  по
выражению лица.

Павел: Не надо улыбаться во все зубы, показывать, открывать рот, уже видно,
что хорошее настроение у него, да?

Ирина:  Да,  он  такой.  Он сначала  постоял  подождал,  когда  я  несколько  раз
подпрыгнула, потом говорит: «Пойдем, нас ждут». И когда мы пошли по коридору,
зашли в одну из комнат. Это был отдел базы, который принадлежал Дараалу. Там уже
ждал  еще  один  сотрудник,  который  оказался  медиком.  Кирхитон  спросил:  «Ты
согласна, что мы тебе установим чип, и ты станешь контактером?» Я спросила: «Что
мне это даст?» «Мы тебе будем показывать все планеты, сначала Солнечной системы,
потом Галактики.  Покажем,  как  Галактика  со  стороны выглядит».  Я  согласилась  и
легла на стол. Ко мне подошел их медик. У них рука тоже с пятью пальцами, только
кожа серая.

Павел: Может быть, из-за этого серые не пришельцы, а, может, серые люди там.
Ирина:  И  когда  он  провел  ладонью  у  меня  перед  глазами,  мое  сознание

выключилось,  как  будто  свет  выключили,  и  я  потеряла  часть  памяти.  Но  когда  я
пришла в себя, еще лежала на этом столе. Кстати, он был на ощупь, как силикон, и был
теплым.

Павел: Теплый, как будто бы живой, как живой.
Ирина:  Да.  Когда встала,  спросила у них:  «Куда?» Он мне показал,  что чип

поставили под левое ребро.  И сказал,  что  он размером 2 миллиметра,  диаметром с
человеческий волос, что со временем он встроится в мое тело, и нужен для того, чтобы
я могла с ним общаться мыслями, чтобы могла воспринимать все эти сигналы, и чтобы
за мной постоянно наблюдать, где я нахожусь.

Павел: Вживили в тело, понял.



Ирина: Это первый чип, и еще два чипа мне поставили. Это уже было в 2019
году, когда я познакомилась с Максимом. Меня забрал Кирхитон и отвез физически на
планету Эслер, откуда МидгасКаус. И там, в специальной капсуле, с моего согласия
мне поставили два эслеровских чипа сюда.

Павел: Сзади в затылок.
Ирина: Сюда и сюда, в затылочную часть мозга. Они мне нужны были для того,

чтобы мой контакт происходил более легко, более чисто я передавала информацию не
только от инопланетян,  но и от плазмоидов,  и от любых духовный сущностей.  Это
было,  когда  стало  понятно,  что  я  хочу  пользоваться  своими способностями,  чтобы
передать информацию людям.

Павел: Контактировать, понял. То есть доразвить наше физическое тело, чтобы
оно легче воспринимало информацию от тех цивилизаций.

Ирина, огромная благодарность за этот интереснейший диалог. Мы, наверное,
на  сегодня  говорим  вам,  друзья,  до  свидания.  Вам  понравилось  такое  общение  в
режиме «тет-а-тет»?

Ирина: Даже не интервью, а просто беседы.
Павел: Да. Просто небольшое интервью или беседа с Ириной, вместе со мной. Я

позадавал вопросы, получил полезную информацию. Если вам понравилось, пишите
свои комментарии,  высказывайте мнения,  мы будем очень рады почитать  обо всем.
Также,  может  быть,  мы  проведем  еще  одну  дополнительную  конференцию,
пообщаемся, и вот слова от Ирины.

Ирина: Я вас благодарю, дорогие друзья. Сейчас у нас в Центре Павел. Скажи
несколько слов. Как тебе Центр? Как тебе жизнь здесь?

Павел: Очень интересное место. Во-первых, больших размеров. Здесь, помимо
Ирины, еще присутствует множество людей, учеников, последователей. Мне все это
показалось  интересным,  но  первоначально,  скажем,  немножко  непривычно.  Я  не
ожидал увидеть всю эту атмосферу. По факту, видимо, люди общаются с какими-то
внеземными цивилизациями, получают эту всю энергетику.

Ирина:  Благодарю.  Итак,  дорогие  друзья,  я  благодарю  вас  за  внимание,  за
просмотр этого видео. Я посылаю всем Свет своей Любви. Приходите на наш канал
«Кассиопея - Ирина Подзорова», там есть вся информация. Ссылка будет под видео.

Павел: Да. Обязательно.
Ирина:  И,  естественно,  мы  это  видео  выставим  у  себя.  «Дорогие  друзья,

здравствуйте», - сказала «Кассиопея». Мы здесь знакомим людей, которые не слышали
о нашем проекте.

Павел: Да. Все. На этом я говорю вам всем до свидания. До свидания, друзья.
Ирина: До свидания!
Павел: Мы скоро увидимся. До новых встреч!
 

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  

https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg
https://rutube.ru/channel/23349637/
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center

